

2021年10月15日号

ホームページアドレス↓

http://www.kobe-park.or.jp/shinrin/



- 、 ○園内各所で、移りゆく秋が感じられます。緊急事態宣言が解除されて2週間が過ぎましたが、引き続き、人と人との 間隔を十分とる、マスク着用、飲酒はしない等、感染防止にご協力頂いて散策等をお楽しみください。
- ○多目的広場では、ジュウガツザクラが開花しました。多目的広場外周路や駐車場ではケヤキが色づき始めました。
- ○「つつじ・しゃくなげ園」では、北東側でツクバネが実をつけ、その周辺でキチジョウソウが開花しました。南側出口付近では、ツリフネソウがまだ少し花を残しています。
- ○「あじさい園」東側などでサザンカが咲き始め、シアトルの森のユリノキも美しく、黄葉を始めました。
- ○「長谷池」では、北側でミゾソバなどのタデ科の植物や神戸では希少となったタコノアシやアサザが見つかります。
- ○「さくら園」周辺から「秋草の小径」にかけては、ヨシノアザミ、オオユウガギク、ワレモコウなどの花が見られます。
- ○「ブリスベーンの森」周辺では、コバルトブルーのクサギの実やカラフルなノブドウの実が個性を輝やかせています。
- ○「青葉トンネル」は、参加型デジタルアートプロジェクション「光と樹木の饗宴」、秋色の演出が施されました。

